

きりん組先月の姿(7月) お泊り保育

自分の事はジブンである程度出来るようになったきりん組さん。そんな成長を自信に繋げる為に一泊二日のお泊り保育をしました。初めての体験にドキドキしながらもみんなで協力して頑張り、さらにパワーアップした子どもたちです。二日間盛りだくさんの日程でしたが、友だちと一緒に楽しくずっとテンションの高い子どもたちでした。仲間の絆も深まり楽しいお泊り保育になりました。

嘉手志川

川遊びを楽しんできました。浅い水場ではタニシ集め、腰の深さの場所ではアメンボや小魚を手や帽子ですくっていた子どもたちでした。初めは怖がる子もいましたが、プール遊びを楽しんできた子どもたちなのですぐに慣れてはしゃぎながら水の感触を楽しんでいました(≧▽≦)



クッキング(カレーライス)

夕食は自分たちでカレー作りをしました。グループごとに人参、玉ねぎ、じゃがいもの皮むき、包丁を使っての食材切りをしました。見守る側はハラハラする場面もありましたが子どもたちは「できるよ～」「お家で練習したよ～」と自信たっぷりでした(*^*)自分たちで作った手作りカレーライスはとても美味しく、「このカレーさいこ～」とみんなペロツと完食しました。



スイカ割り・花火・夜の探検

スイカの差し入れを頂き、スイカ割りをしました。スイカに一直線に進む子もいれば、4回転したことで方向感覚が鈍って友だち向けに進む子もいて大盛り上がりでした。

夜の探検では、園に戻るとロビンの手袋にかっぱおやじからの手紙が、、懐中電灯を握りしめ暗間の部屋へプレゼントを取りに行った子どもたちです。そのプレゼントの一つであるかっぱおやじからの花火も楽しみました。



(2日目)

起床後は、ラジオ体操からの朝の散歩！天気も良く朝日を浴びてパワーチャージ！友だちとおしゃべりしながら朝食もしっかり食べ、2日目も元気いっぱいの子どもたちでした。



平和記念公園

二日目は遊具が沢山ある大きな公園でたっぷり遊んできました。バスの中では最近のはやり曲で盛り上がり、公園でもテンション上がって走り回る子どもたちでした。遊具遊びでも日頃からの鍛えられた足腰の力が発揮され、縄登りもお猿さんのようにひょいひょい登っていましたよ(*'▽')

